

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2019, 3, 8 No. 24  
柳津町立  
柳津小学校長



## 6年生ありがとう！6年生を送る会！！

3月5日（火）に6年生を送る会を実施しました。5年生が中心となり、在校生全員が感謝の気持ちを持って、すてきな思い出を6年生が作れるように準備してきました。

まずは伝統ある柳津小の鼓笛を次の世代に受け継ぐ移杖式を行いました。代表して6年生の主指揮、鈴木玲音さんから5年生の主指揮、一ノ瀬ななさんへ指揮杖が手渡され、在校生がドラマーチや校歌を演奏しました。在校生の鼓笛隊を引き継ぐという強い思いが、6年生に伝わるしっかりとした演奏でした。

その後の各学年の発表では、各学年それぞれ工夫した内容で、6年生への感謝の思いを伝えました。また、心のこもった手作りのプレゼントを贈り、6年生もうれしさにあふれていました。特に5年生は、準備、運営と、6年生のために本当によく頑張りました。最高学年へ向けての強い思いを感じました。すばらしかったです。6年生への感謝の思いが伝わる、とても素敵な6年生を送る会になりました。





## 消防クラブ退団式！！

3月5日(火)に、会津坂下消防署柳津出張所大堀所長をお迎えして、消防クラブ退団式を実施しました。期待書が授与され、誓いの言葉を6年生代表が述べました。6年生は消防クラブを退団しますが、これからも火災予防に努めていきます。お忙しい中ご来校いただきました大堀所長、誠にありがとうございました。



## いよいよカウントダウン！

修・卒業式までの登校日もいよいよ来週に入ると1けたとなります。本当のラストスパートです。柳小の平成30年度の推進テーマ「やる気 元気 本気 大好き カッコイイ 柳津小」もいよいよ総まとめの時期です。卒業、進級に向けての意欲（やる気）に満ちあふれ、元気いっばいに、そして本気でカッコイイ姿で、大好きな柳津小学校を巣立つ卒業生の姿と、見送る在校生の姿を、修・卒業式ではご覧に入れられるように、各学年練習に取り組んでいます。

また学習面も1年間の総まとめです。今の学年で学んだことを、確実に定着させることができるように、教職員はもちろんですが、子どもたち自身もがんばっています。ぜひご家庭でも、お子さんの家庭学習の様子をご覧いただき、学習面の助言をしていただけると大変ありがたいです。

とにかくもう少しです。特に体調面に関しては、十分にご配慮いただき、元気に今年度を終わることができるように、ご協力いただければ幸いです。学校、家庭、地域が連携、協力しながら、チーム柳小、平成30年度の良い締めくくりができますように、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。